

## Andyvazul

Andyvazul über sein Klangstück zu einem Text von Christian Filips: „Für die Tonaufnahme habe ich eine Disharmonika verwendet. Die Disharmonika habe ich 2015 aus fast 100 wiederverwerteten Mundharmonikas selbstgebaut, sie ist seither das Hauptinstrument meiner Aufführungen. Der erzeugte Ton wird dann durch mehrere Effekte verarbeitet. Christians Stimme wurde teilweise durch den gleichen Effekt übertragen.“

Weitere Infos: <https://www.andyvazul.com/artistic-works/self-made-instruments/disharmonika>